



queños vestigios en aquellos que, infectados del virus separatista, no pueden llegar a comprender que el Estado español, fuerte y decidido, iba a ser capaz de reconstruir la villa de Guernica.

Pero aquellos proyectos que un día, en la Exposición de Madrid, se exhibieron ante el Generalísimo y ante el Gobierno, fueron bien pronto convertidos en realidades, y hoy día, a pesar de las dificultades derivadas del orden internacional, con que se tropieza para la ejecución de las obras, sobre los solares de Guernica, libres ya de las huellas calcinadas del incendio, van levantándose poco a poco los edificios que han de constituir el nuevo núcleo de la ciudad.

Los nuevos edificios construídos hasta ahora son de dos clases: edificios destinados a viviendas y edificios oficiales.

*Viviendas.*—El problema de la vivienda, más bien de orden político y social que técnico, se planteaba en Guernica con agudos ca-

*El Ministro de la Gobernación visita las obras de Guernica. Abajo: Edificio para Correos y Telégrafos.*

